



ENMIENDAS A LA MOCIÓN PRESENTADA POR EL PSE-EE EN EL AYUNTAMIENTO DE ERMUA EN RELACIÓN CON LAS PERSONAS REFUGIADAS

El grupo Municipal de EH Bildu, en relación a la moción presentada por el Partido Socialista de Euskadi (PSE-EE PSOE) sobre las personas refugiadas, y al amparo del Reglamento vigente tiene el honor de presentar las siguientes

AYUNTAMIENTO DE ERMUA/ERNUKO UDALA
REGISTRO GENERAL/ERREGISTRO OROKORRA
ENTRADA/SARRERA
Fecha/Data 21-04-16 11:31:16
Num./Zk. 3.077

ENMIENDAS

ENMIENDA DE ADICCIÓN AL PUNTO 2

Donde dice:

"2.- El Pleno del Ayuntamiento de Ermua exige a la Unión Europea y a los Estados miembros a dar una respuesta humanitaria urgente ante la grave situación que viven las personas refugiadas, respetuosa con el derecho internacional de asilo y los derechos humanos. En este sentido, insta al Gobierno de la Unión Europea y a los Estados miembros a la retirada de cualquier acuerdo, pacto, convenio o propuesta de acción que no respete el derecho internacional de asilo o convenios internacionales sobre derechos humanos firmados por la Unión Europea.

Debe decir:

"2.- El Pleno del Ayuntamiento de Ermua exige a la Unión Europea y a los Estados miembros a dar una respuesta humanitaria urgente ante la grave situación que viven las personas refugiadas, respetuosa con el derecho internacional de asilo y los derechos humanos. En este sentido, insta al Gobierno de la Unión Europea y a los Estados miembros a la retirada de cualquier acuerdo, pacto, convenio o propuesta de acción que no respete el derecho internacional de asilo o convenios internacionales sobre derechos humanos firmados por la Unión Europea. El Ayuntamiento de Ermua denuncia el retraso en la actuación sobre estas personas por parte de la UE y de los Estados miembros"



ENMIENDAS DE ADICCIÓN DE NUEVOS PUNTOS

"4.- El Ayuntamiento de Ermua expresa la disponibilidad inmediata de este municipio para acoger a los y las refugiadas y solicitantes de asilo que correspondan y hace un llamamiento a elaborar un acuerdo inter-institucional, designando recursos para poder garantizarles unas condiciones de vida dignas"

"5.- El próximo 9 de mayo Día de Europa, este Ayuntamiento tomará parte en las iniciativas puestas en marcha para reclamar a la UE una política de Asilo mas humanitaria"